

Männerchor brillierte mit «vorzüglich»

Rüthi Anlässlich des Rheintaler Gesangsfests in Heerbrugg stellte sich der Männerchor Rüthi einer Fachjury. Dabei erreichte der Chor mit seinen Gesangsvorträgen das Prädikat «vorzüglich», die höchste Auszeichnung in der sechsstufigen Bewertung, die nach den Vorgaben der Schweizerischen Chorvereinigung vorgenommen wird. Der Männerchor Rüthi unter der musikalischen Leitung von Lukas Breuss präsentierte den Experten und den Zuhörern drei Lieder ganz verschiedener Stilrichtungen. Mit dem kräftigen lateinischen Lied «Can-

tate Domino» von Giuseppe Ottavio Pitoni gelang dem Chor ein ausdrucksvoller Auftakt zu seinen Vorträgen in der Kantonsschul-Aula Heerbrugg. Mit dem Lied «Tebe Pojem» von Dimitrij Bortnjanskij hat der Chor bewiesen, dass er selbst in russischer Sprache ausserordentlich dynamisch und ausdrucksvoll singen kann. Das von den Comedian Harmonists 1930 erstmals auf Deutsch gesungene Lied «Wochenend' und Sonnenschein» von Milton Arger schien gerade für diesen herrlichen Tag geschrieben. Mit diesem Evergreen zeigte der

Männerchor Rüthi, dass er auch glückstrahlende Lieder mit reichlich Schwung und Fröhlichkeit vortragen kann. Bei diesem Lied wurde der Männerchor von seinem bewährten Pianisten Ingold Breuss begleitet. Im Anschluss an die Vorträge durfte der Männerchor vom begeisterten Publikum einen lang anhaltenden Applaus entgegennehmen. Der Experte lobte beim anschliessenden Gespräch unter anderem die rhythmische und dynamische Gestaltung, das kraftvolle und dichte Singen sowie die Agilität des Chores. (pd)



Männerchor Rüthi beim Vortrag in der Aula der Kantonsschule Heerbrugg.